

# ¿AHORA CANARIAS?

**D**ESDE Libreville (Gabón), donde el comité político prepara la reunión del Consejo de Ministros y de jefes de Estado de los miembros de la OUA (Organización para la Unidad Africana) que deben celebrarse estos mismos días, nos llega la amenaza del envío de una comisión de encuesta o comisión investigadora que estudie la situación de las islas Canarias. No se trata, naturalmente, de que los países africanos de la OUA vayan a echarnos una mano en la resolución de los muchos problemas económicos que tienen nuestras islas. En realidad, lo que se pretende es poner en duda la españolidad de las Canarias y, si pueden, dar un paso más en las pretensiones de un grupo de locos terroristas—apoyados, eso sí, por algunos Gobiernos por razones muy suyas—que tratan de lograr la “descolonización” de la llamada por ellos República Guanche, o algo por el estilo.

**L**A maniobra es tan burda, el intento resulta tan absurdo, que hay que esperar del sentido común y del sentido político de los gobernantes africanos que no se presten a tamaña pantomima. Los hombres de Cubillo y su organización—el MPAIAC—son simples terroristas desarraigados que no tienen más argumentos secesionistas que el ruido de los petardos y la voz prestada de una emisora claramente enemiga de España. El pueblo canario, no sólo por historia, sino, sobre todo, por sentimiento irrenunciable es español por los cuatro costados.

**Y**A sabemos que el Gobierno español, además de las normales conversaciones con los representantes de los países reunidos en Libreville, prepara una nota muy dura para el caso—improbable—de que la “cumbre” haga caso al comité político. Pero sería bueno que, además, se dejara constancia previa de la inutilidad de una maniobra como la iniciada en la capital del Gabón. Anuque no sea más que para evitar tentaciones descabelladas.